

## Succès de la soirée théâtrale au profit de La Villa Laura

🕒 2 min

La Halle aux Grains a vibré sous les éclats de rire d'un public conquis à l'occasion de la soirée organisée par les Lions de Lavour, une soirée animée par la troupe des Tréteaux du Soir qui a brillamment interprété la comédie de boulevard « Sans Domicile Félix ».

La salle, comble, a résonné des rires et des applaudissements des spectateurs, enthousiasmés par la prestation des comédiens, qui ont su captiver l'audience avec un rythme effréné et des dialogues percutants. Au-delà du simple plaisir du spectacle, cet événement avait une vocation solidaire : les bénéfices de la soirée ont été intégralement reversés à l'association La Villa Laura. Issue du Club des 6, cette structure a pour mission de créer et gérer des logements adaptés aux personnes en situation de handicap, leur offrant un cadre de vie plus autonome tout en garantissant l'accès aux soins et aux aides indispensables à leur bien-être. Mille cinq cents euros ont pu être récoltés pour cette noble cause. Cette somme contribuera au développement des infrastructures et à l'amélioration des conditions de vie des résidents.

Après la représentation un buffet convivial a permis aux artistes, aux spectateurs et aux organisateurs d'échanger sur cette belle soirée, marquée par l'enthousiasme et la solidarité. Ce moment de partage a également été l'occasion pour les bénévoles de rappeler l'importance du soutien aux personnes en situation de handicap et de souligner l'impact positif des initiatives locales.

Les Lions de Lavour donnent déjà rendez-vous au public pour leur prochaine action en faveur de La Villa Laura : un loto solidaire, qui se tiendra à la salle des fêtes de Viviers-lès-Lavour le 19 avril à 20 heures. Une nouvelle occasion d'allier plaisir et générosité.

JCC

